

## Tag der Schulen an der Berufsschule St. Erhard

Am 3. April 2025 erlebten die Klassen 8 und 8/9g des SFZ Schöllnach - Osterhofen einen spannenden und lehrreichen Tag an der Berufsschule St. Erhard in Plattling. Die Veranstaltung, die unter dem Motto „Tag der Schulen“ stattfand, bot den Schülerinnen und Schülern die Gelegenheit, diverse Ausbildungsberufe kennenzulernen und praxisnahe Einblicke in die berufliche Bildung zu gewinnen. Bereits bei der Ankunft wurden die Jugendlichen herzlich empfangen und in verschiedene Gruppen eingeteilt. Jede Gruppe bekam die Möglichkeit, an verschiedenen Stationen die unterschiedlichen Ausbildungsberufe, die an der Berufsschule angeboten werden, zu erkunden. Es war beeindruckend zu sehen, wie vielfältig die beruflichen Optionen sind, die den Schülerinnen und Schülern nach ihrem Schulabschluss offenstehen. An den verschiedenen Stationen konnten die Schüler nicht nur zuschauen, sondern sich auch aktiv an praktischen Übungen beteiligen. Vom Handwerk über das Gesundheitswesen bis hin zu technischen Berufen – die jungen Besucher hatten die Möglichkeit, sich in zahlreichen Bereichen auszuprobieren. Dies stellte eine wertvolle Erfahrung dar, um das eigene Interesse an bestimmten Berufen zu erkunden und erste praktische Fähigkeiten zu erlernen. Darüber hinaus standen den Schülerinnen und Schülern die Ausbilder und derzeitigen Azubis der Berufsschule für Fragen zur Verfügung. Die Fragen umfassten unter anderem die Inhalte der Ausbildung, die erforderlichen Voraussetzungen und die Perspektiven nach dem Abschluss. Die ehemaligen Schülerinnen und Schüler berichteten von ihren eigenen Erfahrungen und gaben wertvolle Tipps, die für die zukünftige Berufsorientierung nützlich sein können. Für viele der Jugendlichen war dieser Tag nicht nur informativ, sondern auch motivierend. Die Möglichkeit, direkt in die Berufswelt hineinzuschnuppern und mit Fachleuten ins Gespräch zu kommen, gab ihnen neue Impulse und Anregungen für ihre eigene berufliche Zukunft. Insgesamt war der Tag der Schulen an der Berufsschule St. Erhard ein voller Erfolg. Die Klassen 8 und 8/9g des SFZ Schöllnach - Osterhofen konnten viele neue Eindrücke gewinnen, ihre Perspektiven erweitern und vielleicht sogar den Grundstein für ihre zukünftige berufliche Laufbahn legen. Ein herzlicher Dank geht an die Berufsschule St. Erhard für die hervorragende Organisation und die Möglichkeit, diesen lehrreichen Tag zu erleben.

